

HAUPTBAHNHOF

## Dieses Riesenpaket macht den armen Pauli glücklich



Die Kinder der Kita Großlohering übergeben Pauli ihr selbst gepacktes Weihnachtspaket.  
Foto: rüga

Da war Pauli zu Tränen gerührt: Die Kinder der Kita Großlohering (Rahlstedt) beschenkten den Obdachlosen am Hauptbahnhof mit einem großen Weihnachtspaket.

Wenige Tage zuvor waren die Lütten mit Beamten der Bundespolizei am Hauptbahnhof unterwegs, um etwas über die Gefahren an den Gleisen zu lernen. Als die Gruppe an Pauli vorbeikam, steckte dieser einem der Kinder eine Tafel Schokolade entgegen.

Die Kinder und ihre Erzieher waren gerührt, dass jemand, der selbst wenig hat, an andere denkt. Zu Weihnachten packten sie ein großes Paket.

Bundespolizisten holten die Kita-Gruppe mit einem Polizeibus ab und brachten sie zum Hauptbahnhof. Dort übergaben die Kleinen Pauli ein großes Paket.

Inhalt: Süßigkeiten, eine warme Jacke, Wollsocken und eine dicke Pudelmütze. *(rüga/wati)*

Artikel URL: <http://www.mopo.de/nachrichten/hauptbahnhof-dieses-riesenpaket-macht-den-armen-pauli-gluecklich,5067140,29428890.html>